

## ABSTRAK

**Laily Ahadian Fitriyani.** Layanan Bimbingan Rohani Islam Untuk Meningkatkan *Self Control* pada Perilaku Kenakalan Remaja (Penelitian pada Siswa Binaan di Unit Pelaksana Teknis Dinas Pusat Pelayanan Sosial Griya Bina Karsa Bogor)

Perilaku kenakalan remaja menjadi tantangan utama yang dihadapi UPTD Pusat Pelayanan Sosial Griya Bina Karsa. Laporan Tahunan 2023 mencatat 189 klien total, dengan 72 orang masih dalam pembinaan hingga akhir Desember, berasal dari 19 Kabupaten/Kota di Jawa Barat. Penelitian mengungkapkan berbagai jenis pelanggaran yang ditangani, termasuk pencurian, pengeroyokan, kekerasan, asusila, dan penyalahgunaan narkoba. Mayoritas klien berusia 12-21 tahun. Situasi ini menuntut upaya rehabilitasi dan pembinaan yang intensif dari UPTD, serta menjadi perhatian serius bagi pemerintah daerah dan masyarakat setempat dalam upaya mengatasi kenakalan remaja.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk: (1) mengetahui kondisi *self control* siswa binaan di UPTD Pusat Pelayanan Sosial Griya Bina Karsa (2) mengetahui proses layanan bimbingan rohani Islam untuk meningkatkan yang diberikan kepada siswa binaan di UPTD Pusat Pelayanan Sosial Griya Bina Karsa (3) mengetahui hasil layanan bimbingan rohani Islam untuk meningkatkan *self control* pada perilaku kenakalan remaja di UPTD Pusat Pelayanan Sosial Griya Bina Karsa.

Bimbingan rohani Islam ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan *self control* pada siswa binaan yang memiliki perilaku kenakalan remaja. Melalui pendekatan spiritual yang berlandaskan Al-Qur'an dan hadist, siswa binaan diajak untuk memahami nilai-nilai Islam secara mendalam, yang diharapkan dapat menjadi landasan dalam pengendalian diri dan pengambilan keputusan yang lebih baik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakannya yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Data yang diperoleh kemudian akan di analisis dan ditarik menjadi sebuah kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) *self control* siswa binaan di UPTD Griya Bina Karsa rendah akibat faktor keluarga, lingkungan, dan pendidikan, sehingga diperlukan program pembinaan intensif untuk meningkatkan pengendalian diri mereka (2) layanan bimbingan rohani Islam di UPTD Pusat Pelayanan Sosial Griya Bina Karsa dilakukan secara intensif dengan fokus pada penguatan iman dan pengelolaan emosi untuk memperbaiki perilaku kenakalan remaja (3) program bimbingan rohani Islam di UPTD Pusat Pelayanan Sosial Griya Bina Karsa menunjukkan dampak positif dalam meningkatkan *self control* remaja dan kesiapan mereka menerapkan ajaran agama dalam kehidupan sehari-hari.

**Kata Kunci:** Bimbingan Rohani Islam, *Self Control*, Perilaku Kenakalan Remaja